

Aktuelles vom Immobilienmarkt in der Region Greiz & Vogtland

Mit Jan Popp Immobilien sind Sie immer gut informiert, wenn es um
Häuser, Wohnungen
und Grundstücksimmobilien geht!

11.12.2021 15:32



Der Greizer Immobilienmakler Jan Popp und seine Tochter Sara freuen sich sehr über das bislang Erreichte: Das Unternehmen besteht seit nunmehr 30 Jahren.

FOTO: KATJA GRIESER

[OTZ: In Immobilien und ihre Geschichten verliebt](#)

Jan Popp feiert mit seinem Unternehmen 30-jähriges Bestehen und bekommt ganz besondere Glückwünsche

Greiz Coronabedingt war der Greizer Immobilienmakler Jan Popp von einem sehr ruhigen Jubiläum ausgegangen. Doch sein Team, zu dem fünf Mitarbeiter gehören, hatte da andere Pläne. Zwar musste auf die Party zum 30-Jährigen verzichtet werden, was aber nicht bedeutet, dass es keine Gratulationen gegeben

hat. „Meine Leute haben einen großen Aufwand betrieben, Kunden angeschrieben und um Glückwunschvideos gebeten“, erzählt der sichtlich gerührte Firmenchef.

[Weiterlesen ... OTZ: In Immobilien und ihre Geschichten verliebt](#)

01.12.2021 15:17



[30 Jahre Maklerbüro Jan Popp](#)

Heute vor 30 Jahren, am 01.12.1991, habe ich mein Gewerbe angemeldet und mich auf einen holprigen und unvorhersehbaren Weg egeben. Es war nicht einfach und ich habe viel Lehrgeld gezahlt, wie wohl auch so viele andere in dieser Zeit.

[Weiterlesen ... 30 Jahre Maklerbüro Jan Popp](#)

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- 10
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)